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RELATÓRIO DE REUNIÃO COM SONEA STIVAL 

 

No dia 02 de agosto de 2021, às 11h, de forma remota, foi realizada reunião para receber nova 

servidora na equipe técnica da Comissão de Turismo da Assembleia Legislativa. Representando o 

presidente do colegiado participou seu chefe de gabinete, Coronel André Schroder. Também 

participaram os seguintes servidores da equipe técnica: Márcio Barbosa, Cacilda Maria de Morais 

Pereira, Cláudio Bandeira e Diego Lemes Correa, Izamara de Oliveira Paula e a nova servidora 

Sonea Stival. O secretário Márcio Barbosa abriu o evento, saudando os participantes e dando as 

boas-vindas para a nova servidora, acrescentando que a mesma é uma referência na área da 

gastronomia de Goiás e que sua chegada poderá representar uma nova formatação dos trabalhas 

ora desenvolvidos pela comissão. Em seguida Sonea Stival se apresentou, falando de sua formação 

e experiências profissionais, bem como sobre suas boas expectativas para atuar no Legislativo. 

Retomando a palavra, o secretário fez breve explanação acerca dos recursos que dispõe a Comissão 

e suas limitações, bem como que a nova servidora poderia atuar no apoio aos municípios que 

procuram a equipe técnica. Cacilda informou ao grupo de sua atuação, juntamente com Cláudio 

Bandeira, no município de Silvânia, objeto de outro relatório. Ainda, fez considerações sobre o 

processo de retomada das atividades do turismo. Em nome do presidente, seu chefe de gabinete 

deu as boas vindas à nova servidora, informou sobre sua disposição ao Legislativo e que já realizou 

reunião prévia com a mesma. Ainda, acrescentou que será realizada outra reunião com o deputado 

Coronel Adailton sobre a temática, bem como informou que será destinada emenda para o 

município de Colinas do Sul/GO, conforme solicitação de seus representantes. Márcio informou 

suas atribuições para Sonea, bem como apresentou o estagiário Diego para auxiliá-la em pesquisas. 

Cacilda apresentou a estagiária Izamara, com a mesma finalidade. Márcio informou que está de 

férias no mês de agosto e deixou a servidora Cacilda o representando nesse período. Cláudio 

apresentou considerações sobre o atual cenário da pandemia. Por fim, foram reiteradas as boas 

vindas para Sonea Stival e o secretário Márcio encerrou a reunião.  


